
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

何ができるか 

                  校長 牧野英一  

９月７日（土）に大島支部中体連ソフトテニス秋季大会、野球・バレーボール・サッカー研修大会が

行われ、生徒たちは日頃の練習の成果を発揮し、ソフトテニス男子・女子個人戦、男子・女子団体戦で

見事優勝、そして、一人一人が目標に向かって全力でプレーをしてくれました。また、16 日（月）に

は岡田、泉津、北の山地区の敬老会へ文化部が招待され箏の演奏を披露し、お年寄りの方々に元気を与

えることができました。三年生は運動部・文化部ともに現役を引退しますが、部活動を通して学んだこ

とを今後に生かし、普段の学校生活を含め学校行事や委員会活動など、その成長した姿を見せてくれる

ことを期待しています。 

さて、昨年と並んで最も暑い夏となった今年の夏、スポーツの世界ではパリで開催されたオリンピッ

クで日本選手団が、金メダル 20 個、銀メダル 12 個、銅メダル 13 個、合計 45 個のメダルを、９月

に閉会式を迎えたパラリンピックでも金メダル 14 個、銀メダル 10 個、銅メダル 17 個、合わせて

41 個のメダルを獲得し、選手の奮闘は多くの感動と勇気を与えてくれました。 

そのパラリンピックですが４年に一度、オリンピックと同じ年に開催される障害者スポーツで世界最

高峰の総合競技大会、参加するアスリートは、身体障害や知的障害などさまざまな障害がありその程度

も多様です。例えば念願の金メダルを獲得した車いすラグビーでは、全ての選手を上肢や体幹機能にお

ける障害の程度によってクラス分けをしており、0.5 点～3.5 点（障害が重い～障害が軽い）とそれぞ

れに持ち点がつけられ、１チーム４人の合計が原則８点以下で構成されています。そして、「男女混成」

であることも車いすラグビーを魅力的な競技にしている要因の一つで、女性選手がチームに加わる場合

は、１名につき４人の合計持ち点から 0.5 点がマイナスされるので女性も活躍できます。 

当初はリハビリテーションのためのスポーツだったパラリンピックですが、現在はアスリートによる

競技スポーツへと発展しています。出場者も「車いす使用者」から対象が広がり、もう一つ（Parallel）

＋オリンピック（Olympic）という意味で、「パラリンピック」という公式名称も定められました。障害

がありながらも自分の可能性を最大限に引き出し、限界に挑戦する姿勢を貫いています。 

「選手それぞれに輝ける場面がある」。車いすラグビーでエース的存在の橋本選手が語っていました

が、障害の重い選手は相手の攻撃を防ぎ、味方のために壁となりトライへの道を作ります。男女混成な

ので女性選手も巨体選手にぶつかってもいきます。自分には何ができるか。それぞれができることを持

ち寄り、考え、努力し一つになって目標の達成を目指していきます。それは、障害の有無にかかわらず

私たちが日常生活の中で実践すべき姿勢ではないでしょか。 

９月６日（金）に小中合同運動会に向けての結団式が行われ、紅白の団が結成されました。スローガ

ンである「飛翔 ～I can fly～」を合言葉に、小学生をリードし最後まで諦めない全力の姿で感動、そし

て、地域が一体となる学校行事を期待しています。 

445     ９ 月 ２ ５ 日 
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 ～ 島しょ大会・東京都中学校総合体育大会の結果（７月） ～ 

【 個人戦 】 ＜７月 ２１日（日）実施＞ 

   ＜女 子＞                                      

２回戦 ＊＊・＊＊（大島二中）●０－４○（世田谷：砧南中） 

２回戦 ＊＊・＊＊（大島二中）●１－４○（江戸川：南葛西中） 

   ＜男 子＞                                      

２回戦 ＊＊・＊＊（大島二中）●０－４○（中野：明大中野） 

【 団体戦 】        

   ＜女 子＞ ＜７月 ２３日（火）実施＞                                        

２回戦 大島二中 ○２ʷ１●（江東：深川四中） 

   ３回戦 大島二中 ●０ʷ２○（大田：大森八中） 

 ＜男 子＞ ＜７月 ２４日（水）実施＞   
２回戦 大島二中 ●０ʷ３○（西多摩：秋多中） 

 

 

 

 

   

      

       

今回の都大会を通していろいろなことを経験することができました。個人戦では砧南中学校と対戦

し、４ʷ０で負けてしまいました。１ゲームもとれずに終わって、とても悔しい思いをしました。団
体戦では悔しさをバネに、深川四中と対戦し、２ʷ１で勝つことができました。次の試合は負けてし

まいましたが、ペアとコミュニケーションをとり、最後まで楽しむことを忘れずにプレーしました。

３回戦突破という目標は達成できませんでしたが、全員が全力でやり、良い形で終われて良かったで
す。都大会で学んだことを今後にいかしていきたいです。 

中学校野球選手権大会 １回戦 

大島合同中学校 ３－６ 喜多見中学校（世田谷区） 

野球部主将  ＊＊＊＊ 

今年は１回戦敗退という結果に

終わってしまいましたが、２年生に

は、今年負けた分、たくさん勝って、

来年こそ２回戦、３回戦と勝ち進ん

でほしいです。たくさんのご声援あ

りがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご支援・ご協力いただき、ありがとうございました。 

島嶼大会 1 回戦 大島連合３-１八丈島連合 

     2 回戦 大島連合１-１小笠原連合 

            (４PK３） 

大島連合 8 年ぶりの島嶼大会優勝!! 

 

都大会 1 回戦 大島連合 ０-３ 練馬区立大泉中学校 

 

サッカー部部長  ＊＊＊＊ 

8 年ぶりに島嶼大会を優勝することができて良かっ

たです。来年度は僕たちの代が連覇できるよう頑張り

ます。また多くの地域保護者の方々応援ありがとうご

ざいました。 

東京都総合体育大会 

男子５５kg の部 

２回戦進出！ 

＊＊＊＊ 

初戦は緊張したけれど、２回戦は硬さが取れて

緊張せずに伸び伸びできました。来年の都大会

では負けないようにがんばります。 

島嶼大会 

【予選リーグ】 

１試合目 vs 小笠原①25-10 ②25-23 2-0 勝ち 

２試合目 vs 三宅島①25-13 ②25-15 2-0 勝ち 

【決勝】  vs 八丈島①25-19 ②25-23 2-0 勝ち 

都大会 

１回戦目 vs 東京女子学院 

①21-25 ②25-19 ③7 -25 セットカウント 1-2 負け 

バレー部キャプテン ＊＊＊＊ 

２年間たくさん悩み苦しいことも多

かったけれど、仲間や多くの人に支えら

れて成長できました。この仲間とここま

で来ることができて良かった。本当に悔

いなく終わることができたと思います。 

今まで応援ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 運動会に向けて ～ 
 残暑が厳しい日々が続いていますが、運動会に向けて、生徒 

たちは毎日練習に励んでいます。９月６日に結団式が行われ、 

各団旗が授与されました。その後、紅白キャプテンより熱い言 

葉が伝えられ、選手一人一人の目にも闘志が見えてきました。 

小中合同で行う応援の練習も一段と活気が増すようになり、 

本番が待ち遠しく感じます。保護者の皆様もお子様の体調管理 

にご協力いただき、無事に運動会を迎えられますようよろしく 

お願いいたします。 

校内水泳記録会（７月２７日） 

夏休みはほぼ毎日練習を行い、自分の泳力向上に向けて励みました。さらに、記録が向上すると

嬉しくなり、もっと練習したいと主体的に取り組むようになってきました。当日はたくさんの保護

者の声援もあり、非常に活気ある一日となりました。 

また、翌週の町水泳大会も勢いそのまま、全ての選手が全力を出し切り、多くの賞状を貰うこと

ができました。応援ありがとうございました！ 



～ 中体連・秋季大会の結果（９月） ～ 

 

 

 

 

《ソフトテニス部》 

【個人戦】  

女子の部 優勝 ＊＊・＊＊ペア 
男子の部 優勝 ＊＊・＊＊ペア 

【団体戦】 

 女子の部 優勝 第二中学校 
 男子の部 優勝 第二中学校 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《野球部》 

〈３校合同紅白戦〉 

紅チーム ４ Ü ３ 白チーム 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

野球部主将 ＊＊＊＊ 
選手全員が練習の成果を十分に発揮で

き、とても白熱した試合になりました。試

合に関わるすべてで全力を出せるよう、

感謝の気持ちをもち続けて練習に励んで

いきます。たくさんのご声援ありがとう

ございました。 

            

 秋季大会では、３年間の積み重ねた成果を発揮できました。この３年間で、自分は部員と一緒にが

んばってきました。男女ともに優勝でき、とても良かったです。３年間支えてくれた家族や地域の

方々、１、２年生、先輩方、３年間教えてくれた顧問の先生に感謝しています。３年生は引退ですが、

卒業まで、１、２年生を見とどけたいです。～中略～この部活に入って、自分は、とても楽しい気持

ちにもなれました。これから運動会があり、行事と受験勉強が大変ですが、今はやるべきことに集中

して、がんばっていきたいです。 



《バレーボール部》 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《サッカー部》 
 

 

 

 

 

 

 

 

《柔道部》 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

研修大会（3 年生）２ vs １（1，2 年生） 

 

サッカー部部長  ＊＊＊＊ 

 負けたけど課題を得ることができて、良い試合で

した。新チームとして順調にスタートすることがで

きたと思います。今後もベストを尽くしていきます。 

東京都中学校第１ブロック新人大会 

男子５５kg の部 

準優勝 

＊＊＊＊ 

準優勝できて嬉しいです。 

１０月２０日に行われる都大会本戦に出場する

ことができるので、本戦でも素晴らしい結果を

残せるようにがんばります！ 

１試合目 vs３年チーム ①18-25 ②24-26 0-2 負け 

２試合目 vs アクロス  ①20-25 ②19-25 0-2 負け 

        バレー部キャプテン ＊＊＊＊ 

新チームになって日が浅かったところですが、想像以上

に戦うことができ、自信がつきました。また、３年生チー

ムからは技術のことやチームとしての強さをたくさん学

ぶことができました。この経験を生かして、これからも練

習に励んでいきます。応援ありがとうござました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

～ ９月１６日（月） 敬老会 ～ 
9 月１６日の敬老会に先だって、激励会が 

１２日に体育館で行われました。文化部によ 

る箏の演奏を受けて、各部の新部長から感想 

及び敬老会に向けての激励を行いました。 

敬老会当日は、泉津公民館、岡田コミュニ 

ティセンター、北の山公民館で行われた敬老 

会にお招きいただき、日頃の成果を発表させ 

ていただきました。琴で「紅葉」「赤とんぼ」 

「ふるさと」の 3 曲を演奏しました。演奏に 

合わせて口ずさんだり一緒に歌ったりと音楽 

を通じて、敬老会の皆様も楽しむことができた和やかな会となりました。お世話になっている地域の

方々に、日頃の感謝を伝えるよい機会となりました。 

地域の皆さまへ、これからも二中文化部の活動を温かく見守っていただけますと大変嬉しく思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《９月１６日 敬老会》 

 

 

新生徒会本部役員 

9 月１３日に令和６年度後期・令和７年度前期 生徒会本部役員の選挙が行われ、下記の生徒が当

選しました。引き続き、よりよい学校づくりに向け、生徒会活動を盛り上げてまいります。よろしく

お願いいたします。 
２年 ＊＊＊＊      ２年 ＊＊＊＊    1 年 ＊＊＊＊    １年 ＊＊＊＊ 

 

文化部部長  ＊＊＊＊ 

文化部は、運動部に比べて大会などはなく表立った活動が少ないです。ですが、地域の

人々と交流したり、運動部の応援をしたりとやる事が沢山あります。これからもそれに誇

りをもって活動し、地域から応援してもらえるような文化部でありたいと思います。 

また、演奏の他にも、調理実習や地図製作等活動してきました。自分たちの成長に繋が

るような部活動にしていきます！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月の行事予定 
 

日 曜 行事 給食 日 曜 行事 給食 

1 火 運動会片付け   ◎ 17 木 中間考査 ◎ 

2 水 ALT ◎ 18 金 SC 中間考査 ◎ 

3 木  ◎ 19 土   

4 金 SC 解団式 激励会 ◎ 20 日   

5 土   21 月 生徒総会  公開授業週間   試走 ◎ 

6 日 町レク  22 火  ◎ 

7 月 朝礼       専門委員会 ◎ 23 水 ALT                     試走 ◎ 

8 火  ◎ 24 木 SC ◎ 

9 水 ALT ◎ 25 金                        試走 ◎ 

10 木 SC 職員会議  テスト週間 ◎ 26 土   

11 金  ◎ 27 日 町駅伝大会  

12 土   28 月 講話朝礼 ◎ 

13 日 町レク予備日  29 火  ◎ 

14 月 ～スポーツの日～  30 水 ALT 校内マラソン大会 ◎ 

15 火 専門委員会 ◎ 31 木  ◎ 

16 水 ALT ◎  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育目標 ： のびやかで、あたたかい心 

         深く考え、自ら学ぶ力 

         健やかな身体とたくましい体力 

リ
サ
イ
ク
ル
ウ
ィ
ー
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町レク、町駅伝大会のお知らせ 
 １０月６日（日）には町レク、１０月２７日

（日）には町駅伝大会が行われます。運動会練

習で忙しい中、生徒は放課後の時間を使って毎

日練習を重ね、努力しております。日々の練習

の成果が発揮できるよう、保護者の皆様の温か

い応援をよろしくお願いいたします。 

また、怪我防止のため、ご家庭でのストレッ

チ等のケアもよろしくお願いいたします。 

教員の研修会 

８月 27 日に二中とさくら小の先生で合同

の研修会を実施しました。夏休み中でしたが、

外部から講師を呼んで 

有意義な研修となりま 

した。２学期の学校教 

育活動に還元できれば 

と思います。 

公開授業のお知らせ 
 １０月２１日（月）から２５日（金）まで、

公開授業週間です。平日ではありますが、短い

時間でも構いませんので、生徒たちの学習活動

の様子をご参観ください。たくさんのご参加を

お待ちしております。 

 なお、二中ブログでは、日々の学校での出来

事をアップしておりますので、お時間があると

きにご覧ください。 

【入賞】 

第３８回関東書道展 中学毛筆部門 

博文堂賞  ＊＊＊＊ さん 

ご不用になった

標準服や体育着

ジャージ等があ

りましたらお持

ちください！ 


